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В настоящей статье рассмотрены динамика и структура преступности за период 2015–2019 гг. на объектах железнодорожного 
транспорта Восточно-Сибирской железной дороги. Проанализировано количество нераскрытых преступлений по Восточно-Сибирскому 
линейному управлению МВД России на транспорте с приведением статистических данных, на основании чего автором сделаны выводы 
о распространенности и количестве некоторых видов преступлений. Исследована криминологическая характеристика преступности 
на железнодорожном транспорте, определены основные виды совершаемых преступлений, выявлены их причины и детерминанты. 
Сформулированы некоторые предложения, направленные на предупреждение преступности на объектах железнодорожной транспортной 
инфраструктуры.
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This article analyzes the dynamics and structure of crime for the period 2015–2019 committed at railway facilities of the East Siberian Railway. 
The number of unsolved crimes in the East-Siberian Regional Directorate of the Ministry of Internal Affairs of Russia on transport with statistical data 
is analyzed. Based on what the author made conclusions about the prevalence and number of certain types of crimes. The criminological charac-
teristics of crime in railway transport are investigated, the main types of crimes committed are identifi ed, their causes and determinants are identi-
fi ed. Some proposals have been formulated aimed at crime prevention at railway transport infrastructure facilities.
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